



# Selain Terjun Payung, Pesawat TNI Ikut Atraksi Terbang Rendah Diatas Lapangan Sangiang Morowali

**Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID**

Oct 6, 2023 - 06:09



*Tampak pesawat TNI atraksi terbang rendah di langit Sangiang Morowali*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia (HUT ke- 78 TNI), Kamis (05/10/2023) menjadi sebuah peristiwa bersejarah yang tak terlupakan di Morowali, Sulawesi Tengah. Untuk pertama kalinya dalam sejarah, perayaan HUT TNI digelar secara besar-besaran di wilayah ini, membawa semangat nasionalisme yang membara dari pemuda dan pelajar

setempat.

Lebih dari 2 ribu peserta berkumpul di Morowali untuk mengikuti upacara peringatan HUT TNI yang penuh makna ini. Jumlah ini bahkan melonjak menjadi tiga ribuan jika kita menghitung tamu yang datang dari sekitar lapangan upacara. Namun, yang membuat momen ini menjadi sangat istimewa adalah kehadiran pesawat TNI yang menerjunkan para prajurit terbaik membawa Bendera Merah Putih, Bendera TNI, Bendera Kodam XIII/Merdeka, Bendera Korem 132/Tadulako, Bendera Kodim 1311/Morowali, bahkan Bendera Kabupaten Morowali dan Kabupaten Morowali Utara.

Kehadiran pesawat TNI yang menerjunkan para penerjun terbaik dengan membawa bendera-bendera penting tersebut menggetarkan hati seluruh peserta. Apalagi saat fly-pass meninggalkan Morowali. Momen ini menjadi bukti konkret dari solidaritas dan kebersamaan yang mendalam antara TNI dan masyarakat Morowali dalam memperingati HUT TNI. Bahkan seorang kakek yang sudah sepuh rela datang dari jauh untuk menyaksikan penampilan yang mengagumkan tersebut.

Disamping demo penerjungan, para siswa juga menampilkan atraksi tarian kolosal yang memukau.

Acara ditutup dengan lomba defile yang diikuti oleh semua pasukan upacara, yang dibagi menjadi 5 kategori, yaitu TNI, Polri, ASN, SMA, dan SMP.

Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki M.M., M.B.A., M.M.A.S., menyampaikan, "Pimpinan TNI telah memberikan kesempatan pelaksanaan terjun pada saat peringatan HUT ke-78 Morowali di dua tempat, yaitu di Monas dan di Morowali. Ini adalah bentuk perhatian yang luar biasa dari Pusat terhadap daerah kita. Sebagai warga Morowali dan generasi penerus, kita harus menjalankan amanah dan kepercayaan ini dengan baik. Jadilah pribadi yang berkualitas dan generasi yang berkontribusi positif dalam pembangunan daerah kita, serta pembangunan nasional."

Peringatan HUT TNI yang penuh haru ini menjadi momentum penting untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Morowali. Semangat nasionalisme yang terus berkobar di hati pemuda dan pelajar setempat menjadi inspirasi bagi semua untuk bersatu dan berjuang demi Indonesia yang lebih baik. Morowali membara dengan semangat nasionalisme yang mempesona pada peringatan HUT TNI kali ini. \*\*\*